

入所担当職員の新型コロナウイルス感染について(第1報)

2021年5月2日、入所フロア(4F)の職員1名が新型コロナウイルス(COVID-19)に感染した事が判明しました。すでに、この職員は療養に入っております。

朝霞保健所による感染した職員及び施設への勤務状況等の調査は終了しており、濃厚接触者は職員3名・入所者0名との報告を受けています。濃厚接触者となった3名の職員については同日より2週間の自宅待機(出勤停止)としています。

■朝霞保健所・朝霞市役所への報告及び当施設での協議の結果、施設運営に制限はございません。
(老人保健施設、通所リハビリテーション、ショートステイ、訪問リハビリテーションすべて通常営業となります)

■濃厚接触者とされた職員3名は5/2(日)PCR検査を実施し陰性を確認しております。

■感染した職員が勤務しておりましたフロアに入所中の利用者様45名及び職員21名については、5/3(月)PCR検査を実施し陰性を確認しております。

引き続き朝霞保健所、朝霞市役所指導のもと入所・通所ご利用者様の体調確認及び施設内の感染防止対策を徹底してまいります。今後の状況に変化があった場合は、随時ホームページにてご報告いたします。

入所者様、ご家族様、地域の皆様にはご心配とご不安をおかけしますが、職員一同改めて感染防止対策を徹底してまいりますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

2021年5月3日

介護老人保健施設
グリーンビレッジ朝霞台 施設長 谷藤誠司

この件に関する問合せ先

Tel048-486-6622(代)

えいじま

事務長 榮嶋ゆかり